

Chères adhérentes, adhérents et amis ,

Une vilaine maladie m'a malheureusement contraint a une hospitalisation non prévue et me tiens donc éloigné de vous ce soir, mais sachez que je suis de tout cœur avec vous pour cette traditionnelle galette des rois que vous partagerez ensemble.

Permettez-moi d'abord en mon nom et celui de l'ensemble du bureau du tennis club de vous souhaiter à tous et à vos familles une excellente année 2009.

Que cette nouvelle année vous apporte la joie, la réussite de vos projets, de bons résultats sportifs, (une place en pré-nationale ?) et une très bonne sante ce qui est bien la l'essentiel et dont je mesure moi-même l'importance aujourd'hui.

Comme vous avez pu le constater le club a un peu modifié son organisation cette anne en se dotant d'un moniteur coordinateur en la personne de Cédric Thétiot a qui nous avons confié la mission de combler le chaînon manquant dans notre vie de club

il lui a été demande de faire le lien entre le terrain et le bureau pour a la fois améliorer la communication, faire remonter les difficultés éventuellement rencontrées par le jeunes et leurs parents , et être une force de proposition pour mettre en place des actions permettant des rencontres et donc une meilleure convivialiste .

C'est ainsi qu'en ce début de saison, il a pu mettre en place un tournoi interne adulte par poules de 4 joueurs et joueuses qui a rencontré un bon succès et qui, a la demande générale sera renouvelé à compter du mois d'avril, sous une forme un peu différente mais en gardant le même esprit.

je tiens ici a féliciter Cédric pour son travail et nous conforter dans ce choix qui était pour le TCB un coup d'essai mais qui sera certainement reconduit et amélioré encore dans les années futures .

En parlant du futur, venons en maintenant au projet d'extension de salle ; vous n'êtes sans doute pas sans savoir que nous courrons -c'est bien le mot- après un projet d'extension de la salle du COSEC depuis un certain temps déjà.

Les dernières nouvelles que nous pouvons vous communiquer par rapport à ce dossier, que nous suivons de très près, sont que suite au travaux de l'architecte désigné, un appel d'offres doit être lancé dès ce mois de février pour un commencement de construction prévu en juin et la livraison des 2 courts supplémentaires en décembre.

La partie vestiaires et club-house serait aménagée, elle en début d'année 2010 pour faire passer une partie du coût des travaux sur 2 exercices budgétaires.

La volonté de la municipalité de doter le tennis Bruzois de ce nouvel équipement est intacte, mais espérons que le délai prévu sera respecté, sinon, la location de la salle du Reynel s'arrêtant au 31 décembre 2009, nous serons contraints de revoir à la baisse notre nombre d'adhérents, faute de place pour tous les accueillir.

Croyez que nous mettons tout en œuvre de notre côté pour éviter à tout prix cette éventualité !

Ce soir je tiens à féliciter particulièrement nos moniteurs et initiateurs pour la qualité de leur travail donc je vais féliciter Philippe, Cédric, Elsa, Nicolas, Mathieu et Maxime... on peut les applaudir !

Je tiens également à remercier tous les membres du bureau, sans qui ce club ne pourrais pas exister, pour leur dévouement, leur soutien et leur bonne humeur, Pierre, Michel, Daniel, Roselyne, Jean-Yves, Pascale, Françoise, Catherine, Olivier, Philippe, Bruno et Thiery ...on peut les applaudir aussi

ET je tiens tout particulièrement, en ce jour, remercier de tout cœur deux personnes qui ont fait le choix de quitter le bureau après de années dévouement et de services de apportés à notre Club.

Elles ont apporté leur pierre à l'édifice efficacement et toujours dans la gentillesse et je teins à les en féliciter et les en remercier au nom de vous tous : Cécile NAGOT et Annick LERAY merci au nom de tous

Pour finir permettez également de féliciter tous les joueurs et joueuses, petits et grands, capitaines et accompagnateurs qui défendent les couleurs de notre ville et de notre club au quatre coins de notre région, et bientôt de l'hexagone ?, merci à tous

Bonne et Heureuse année à tous, a très bientôt et bonne dégustation de galettes !!

Philippe SALMON
Président du TCB